

**Vielleicht erinnert Ihr Euch an meine Schlussworte zum Abschluss
der letzten Wahlperiode am 04. Mai 2023**

**Das möchte ich heute zum Abschluss der konstituierende Sitzung
noch einmal wiederholen**

Die Gründung unseres Schulverbandes Büchen am 08. Juli 1971 war eine sinnvolle, strukturelle Antwort auf die Herausforderungen der Zeit. Unsere ländlich, aber fast städtisch geprägte Schule wird vom Schulverband Büchen getragen, in dem sich die Gemeinden des Einzugsbereich, Amt Büchen, zusammengeschlossen haben. Heute sind unsere Schulen hier vor Ort modern und zukunftsorientiert: Sie haben sich den umfassenden Anforderungen im Rahmen der Vereinbarkeit von Beruf und Familie angepasst und um Mittags- und Nachmittagsangebote erweitert. Markenzeichen dieses starken Verbandes ist die stets gute, verlässliche und pragmatische Zusammenarbeit in den Einrichtungen mit den Schulleitungen, Lehrkräften, Eltern, den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Schulverbandes, den politischen Vertreterinnen und Vertretern! Ihr alle, wir gepaart als Team, müssen Bedarfe frühzeitig erkennen, Probleme anzupacken und mutig zu entscheiden, um für die Schülerinnen und Schüler die besten Lernbedingungen zu schaffen. Dafür habe ich mich bei Euch, die dabei in der letzten Wahlperiode mitgeholfen haben, ganz herzlich bedankt.

Wenn dieser Geist sich auch in den nächsten fünf Jahren fortsetzt, wird diese Schule und der Schulverband Büchen nicht an Attraktivität verlieren und sich auch den nächsten Herausforderungen mit großer Bravour stellen.